

L'association hongroise « Tous dans le même bateau » est entrée dans le Livre des Records pour la réalisation du premier « vélo humain » du monde. Samedi 28 mars, quelques 250 personnes juchées sur leurs bicyclettes, se sont retrouvées sur les rives du Danube près de Szodliget, à une trentaine de km au Nord de Budapest, et ont entrepris de former, tous ensemble, un grand « vélo humain ». Une fois ce moment immortalisé par une photo prise depuis le ciel, le représentant du Livre des Records a approuvé et validé la performance. L'association de Dunakeszi devient donc l'initiateur du premier « vélo humain » du monde.